

LES ETUDES MUSICALES DU NORD DE LA FRANCE. Voici les résultats de l'audition-examen...

LES CONCOURS DE FIN D'ANNEE. Nous continuons à donner ci-dessous les résultats des concours de fin d'année au Conservatoire de musique...

CLASSE D'ART DRAMATIQUE ET DE DICTION. Classe de diction. 1<sup>er</sup> prix: M<sup>lle</sup> Mireille Valès; 2<sup>e</sup> prix: M<sup>lle</sup> Eugène Lamont...

TOURCOING LES CONCOURS PUBLICS DU CONSERVATOIRE DE MUSIQUE. La journée de vendredi a été consacrée à l'audition des élèves de l'école de piano...

LES CLASSES DE PIANO (Cours supérieur). 1<sup>re</sup> Division. 1<sup>er</sup> prix à l'unanimité: M. Maurice Lecoq...

LA JOURNÉE DE SAMEDI. Cette journée sera consacrée à l'audition de la classe de chant, dirigée par M. Jean Wibaut...

DIOCÈSE DE LILLE Examens d'instruction religieuse CERTIFICAT. 1<sup>er</sup> prix: M<sup>lle</sup> Colette Arlet, Nicole Argellies...

CONSERVATOIRE NATIONAL DE MUSIQUE. Voici les résultats des concours de fin d'année: 1<sup>re</sup> classe de violon et alto...

LYCÉE DE TOURCOING ET LYCÉE ANNEXE DE ROUBAIX. Examen d'entrée en sixième. Admis: M<sup>lle</sup> Bernadette André, Armand Paul, Anne Marie...

EDUCATION PHYSIQUE Le Challenge d'éducation physique des écoles de filles de Roubaix. Cent vingt-quatre élèves...

CLASSE DE PIANO (Professeurs: M<sup>lle</sup> Hordoir et M. Seutin). 1<sup>er</sup> prix à l'unanimité: M<sup>lle</sup> André De-Müller et Cécile Deraux...

MOTOCYCLISME. AMICALE MOTOCYCLISTE ROUBAISIENNE. Dimanche 2, gymkhana, place du Trichon...

CERTIFICAT D'ÉTUDES SECONDAIRES ÉLÉMENTAIRES. Admis définitivement: Tourcoing: Barthou Lucien, Boucher Jacques...

FOOTBALL-ASSOCIATION RACING-CLUB DE ROUBAIX. Pour les Roubaix, signature des licences, dimanche à partir de 9 h. 30...

DIOCÈSE DE LILLE Examens d'instruction religieuse CERTIFICAT. 1<sup>er</sup> prix: M<sup>lle</sup> Colette Arlet, Nicole Argellies...

FOOTBALL-ASSOCIATION RACING-CLUB DE ROUBAIX. Pour les Roubaix, signature des licences, dimanche à partir de 9 h. 30...

ACADEMIE DES SPORTS DE ROUBAIX. Ce samedi, réunion au siège, à 12 h. 30, de ceux qui participent à la réunion de Paris...

PARIS. Ecole supérieure des sciences économiques et commerciales de l'Institut catholique. Voici les résultats du concours de sortie...

CYCLISME De redoutables champions belges dans LE XVIII<sup>me</sup> TOURCOING-DUNKERQUE. Mais aussi de jeunes Français décidés à bien faire...

Attention aux changements d'itinéraire. A BAILLEUL. - Contrairement aux années précédentes, l'itinéraire n'est pas dévié au retour...

Le Grand prix de la Suzette. Nous avons déjà signalé que les organisateurs de la grande intercommunalité...

Le Liste des engagés. 1. DEFOORT André (V.C. Tourquennois); 2. GHEQUERIE Alphonse (V.C.T.); 3. RARS Maurice (V.C. Tourquennois)...

CYCLO-TOURISME Nord Touriste, Roubaix. Dimanche 2, excursions cyclotouristiques ci-après: 1. Belduin - Dostignies, une demi-journée...

HIPIPISE Hier, à Enghien. Prix de Bordeaux (9 partants). - 1<sup>er</sup>, Moiré (Pélat); 2<sup>e</sup>, Castel (Mont R. Haes); 3<sup>e</sup>, Barakat (Roubaix)...

MANILLE TOURCOING. - Les As du Petit Coiffeur. Ce soir à 19 h. 30, assemblée mensuelle, au siège du tournoi...

ATHLETISME LE CHAMPIONNAT PROFESSIONNEL Tilden bat Cochet. W. Tilden bat Cochet 3-6, 6-7, 6-3, 3-6, 7-5; D. Budge bat H. Visselot, 6-3, 6-4, 6-2...

ATHLETISME LE CHAMPIONNAT PROFESSIONNEL Tilden bat Cochet. W. Tilden bat Cochet 3-6, 6-7, 6-3, 3-6, 7-5; D. Budge bat H. Visselot, 6-3, 6-4, 6-2...

NATATION DIMANCHE A TOURCOING L'équipe de France a-t-elle sa chance devant les solides représentants belges?



Le Tour de France n'est plus, pour les coureurs belges, la poule aux œufs d'or des belles années. Deux fois, d'ailleurs, la lenteur appesantie de l'homologation des résultats...

Le Tour de France n'est plus, pour les coureurs belges, la poule aux œufs d'or des belles années. Deux fois, d'ailleurs, la lenteur appesantie de l'homologation des résultats...

Le Tour de France n'est plus, pour les coureurs belges, la poule aux œufs d'or des belles années. Deux fois, d'ailleurs, la lenteur appesantie de l'homologation des résultats...

Le Tour de France n'est plus, pour les coureurs belges, la poule aux œufs d'or des belles années. Deux fois, d'ailleurs, la lenteur appesantie de l'homologation des résultats...

Le Tour de France n'est plus, pour les coureurs belges, la poule aux œufs d'or des belles années. Deux fois, d'ailleurs, la lenteur appesantie de l'homologation des résultats...

Le Tour de France n'est plus, pour les coureurs belges, la poule aux œufs d'or des belles années. Deux fois, d'ailleurs, la lenteur appesantie de l'homologation des résultats...

Le Tour de France n'est plus, pour les coureurs belges, la poule aux œufs d'or des belles années. Deux fois, d'ailleurs, la lenteur appesantie de l'homologation des résultats...

Le Tour de France n'est plus, pour les coureurs belges, la poule aux œufs d'or des belles années. Deux fois, d'ailleurs, la lenteur appesantie de l'homologation des résultats...

L'ACTUALITÉ CYCLISTE EN BELGIQUE (DE NOTRE CORRESPONDANT SPORTIF) Bruxelles, 30 juin. Le Tour de France n'est plus, pour les coureurs belges...

Le Tour de France n'est plus, pour les coureurs belges, la poule aux œufs d'or des belles années. Deux fois, d'ailleurs, la lenteur appesantie de l'homologation des résultats...

Le Tour de France n'est plus, pour les coureurs belges, la poule aux œufs d'or des belles années. Deux fois, d'ailleurs, la lenteur appesantie de l'homologation des résultats...

Le Tour de France n'est plus, pour les coureurs belges, la poule aux œufs d'or des belles années. Deux fois, d'ailleurs, la lenteur appesantie de l'homologation des résultats...

Le Tour de France n'est plus, pour les coureurs belges, la poule aux œufs d'or des belles années. Deux fois, d'ailleurs, la lenteur appesantie de l'homologation des résultats...

Le Tour de France n'est plus, pour les coureurs belges, la poule aux œufs d'or des belles années. Deux fois, d'ailleurs, la lenteur appesantie de l'homologation des résultats...

Le Tour de France n'est plus, pour les coureurs belges, la poule aux œufs d'or des belles années. Deux fois, d'ailleurs, la lenteur appesantie de l'homologation des résultats...

Le Tour de France n'est plus, pour les coureurs belges, la poule aux œufs d'or des belles années. Deux fois, d'ailleurs, la lenteur appesantie de l'homologation des résultats...

Le Tour de France n'est plus, pour les coureurs belges, la poule aux œufs d'or des belles années. Deux fois, d'ailleurs, la lenteur appesantie de l'homologation des résultats...